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平成１９年度第 1 回富津市福祉有償運送運営協議会会議録 

 

１ 会議の名称 平成１９年度第 1 回富津市福祉有償運送運営協議会 

２ 開催日時 
平成 20 年 3 月 25 日  

     午後 1 時 30 分～午後 2 時 30 分 

３ 開催場所 
市役所本庁舎 4 階  

401 会議室 

４ 審議等事項 

（1）移動制約者の現状と福祉有償運送の必要性につい

て 

（2）医療法人再生会による道路運送法第７９条の６第

１項の規定による有効期間の更新登録の申請につ

いて 

５ 出席者名 

（委員）［出席委員］ 池田泰夫 大野勉 白石良造 川

口千晴(代理)三上弘良 本山繁樹 渡邊秀夫

(代理)浦田恵津代 出席６人 

[欠席委員] 福原敏夫 欠席１人 

（事務局） 

石井参事 池田課長補佐 小川主査 太田主事 

以上４人 

６ 公開又は非公開の別 公開  ・ 一部非公開 ・ 非公開 

７ 非公開の理由 

富津市情報公開条例第２３条に該当 

（理由） 

 

 

８ 傍聴人数 １人（定員１０人） 

９ 所管課 
健康福祉部 社会福祉課 社会福祉係 

電話 ８０－１２５８ 

10 会議録（発言の内容） 

 

 

 

別紙のとおり 

 

 



 2

発 言 者 発   言   内   容 

事務局（池田） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

池田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日は、年度末で何かとご多用のところ、富津市福祉有償運営協議

会にご臨席を賜り、ありがとうございます。 

 それでは、ただ今から「平成１９年度第１回富津市福祉有償運営協

議会」を開会いたします。 

 会議に入ります前にご報告申し上げます。 

 この協議会につきましては、富津市情報公開条例第２３条の規定に

より会議を公開することとなっておりますので、ご了承くださるよう

お願いいたします。 

 なお、現在、傍聴人は１人でございます。 

 次に、本日の会議につきましては、お手元に配布されております会

議次第に基づき進めさせていただきますので、よろしくお願いいたし

ます。 

 まず、会議に先立ちまして、富津市福祉有償運送運営協議会委員の

委嘱状の交付を行います。 

 今回の委嘱状につきましては、委嘱の期間が本日から２年間となっ

ております。各委員の席に参りますので、自席にてお受け取りいただ

きますようお願いいたします。 

［健康福祉部長（交付）・健康福祉部参事（介添え）］ 

 本日の委員委嘱に当たりまして、健康福祉部長の池田からご挨拶を

申し上げます。 

本日は、年度末で何かとご多用のところ、富津市福祉有償運送運営

協議会にご出席賜り、厚く御礼申し上げます。 

今回の運営協議会につきましては、平成１８年２月１５日に開催さ

れた運営協議会から２年ぶりに開催されるもので、委員の皆様につき

ましても、道路運送法の改正に伴い、若干メンバーが変わっておりま

す。 

皆様には、ただ今交付いたしました委嘱状にありますように、本日

から２年間の期間で委嘱をお願いするもので、本市の福祉有償運送の

円滑な推進のため、ご尽力をお願いするものでございます。 

本日は、医療法人再生会からの更新期間の延長の申請がございまし

たので、本市における福祉有償運送の現状と必要性を始めとして、事

業者の申請内容等につきまして、ご審議をお願いするものでございま
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事務局（池田） 

 

 

 

 

事務局（小川） 

事務局（池田） 

 

 

 

 

 

 

委員一同 

事務局（池田） 

 

仮議長 

（池田委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

す。 

本日の議題について、慎重審議をお願い申し上げますとともに、委

員の皆様の変わらぬご協力をお願い申し上げまして、ご挨拶とさせて

いただきます。 

本日は、よろしくお願いいたします。 

 本日は、委員委嘱後第１回目の会議となりますので、各委員のご紹

介をいたします。 

［各委員紹介］ 

 ここで、事務局から今回の協議会開催の理由及び会議資料の確認に

ついて、ご案内させていただきます。 

［協議会開催の理由及び資料等について説明］ 

 それでは、議事に入らさせていただきます。 

 本協議会の議事進行につきましては、富津市福祉有償運送運営協議

会設置要綱第７条の規定により、会長が議長となることとなっており

ますが、まだ、会長が決まっておりません。 

 そこで、会長が決まるまでの間、本市の健康福祉部長の池田委員が

仮議長となり、会議の進行を行いたいと存じますがよろしいでしょう

か。 

異議なし。 

 それでは、異議なしとの声がありましたので、池田委員、議長席に

お願いいたします。 

 本日は、委嘱後初めての協議会ですので、会長・副会長が決まるま

での間、私、池田が仮議長を務めさせていただきますので、よろしく

お願い申し上げます。 

 まず、本日の会議でございますが、出席委員は、６人の出席をいた

だきました。 

 よって、富津市福祉有償運送運営協議会設置要綱第７条第２項の規

定により、会議は成立しております。 

 それでは、「会長・副会長の選出について」を議題とします。 

 会長・副会長の選出は、本協議会設置要綱第５条第１項の規定によ

り、委員の互選により定めるものとなっております。 

 どなたかお引き受けいただくか又はご推薦ございませんでしょう

か。 
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白石委員 

 

 

仮議長 

（池田委員） 

委員一同 

仮議長 

（池田委員） 

 

 

議長 

（池田委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（小川） 

議長 

（池田委員） 

 

 

 前回も議会の代表者が会長を務めていただいておりましたので、今

回も福原委員に会長を、また、副委員長には、池田委員をご推薦いた

します。 

 ただ今、白石委員から会長には福原委員を、副会長には私をとのご

推薦がありましたが、如何でしょうか。 

異議なし。 

 ご異議もないようですので、会長には福原委員を、副会長には私と

することに決定いたします。 

 今後の進行ですが、新会長の福原会長が本日欠席ですので、副会長

の私が引き続き務めさせていただきます。 

 それでは、議事に入らさせていただきます。 

 初めに議事録署名人の指名ですが、恐れいりますが、私の方からお

二人ご指名させていただきます。 

 住民代表の白石委員と一般旅客自動車運送業者代表の大野委員に

お願いいたします。よろしくお願いいたします。 

 それでは、議事に入りますが、議題１点目の「移動制約者の現状と

福祉有償運送の必要性」につきましては、事務局が説明を行い、その

後質疑を行うことといたします。また、２点目の医療法人再生会によ

る有効期間の更新登録の申請につきましては、事業者である医療法人

再生会が説明を行い、協議後、採決を行います。この際、この議題の

当事者となる医療法人再生会の本山委員につきましては、協議委員か

ら外れていただきますとともに、採決にも加わらないものとして、取

り扱うものといたしますので、ご了承願います。また、千葉運輸支局

様につきましても、この申請の審査主体となることから、協議には加

わりますが、採決には加わらないものといたしますので、よろしくお

願いいたします。 

 それでは、議題１点目の「移動制約者の現状と福祉有償運送の必要

性について」を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

［事務局説明］ 

ただ今、事務局より説明がありましたが、ご質問等ございませんで

しょうか。 

 ご質問も無いようですので、２点目の「医療法人再生会による道路

運送法第７９条の６第１項の規定による有効期間の更新登録の申請
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本山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

（池田委員） 

大野委員 

本山委員 

白石委員 

本山委員 

三上委員 

 

本山委員 

三上委員 

 

本山委員 

議長 

（池田委員） 

 

 

議長 

（池田委員） 

 

 

について」を議題といたします。今回の申請者である医療法人再生会

に説明を求めます。 

［医療法人再生会説明］ 

・医療法人再生会について 

・使用車両について 

・運転手について 

・運行管理の体制及び連絡体制について 

・利用者名簿について 

・利用実績について 

  利用回数が 805 回から 202 回に減っているが、これは職員が少な

い中、訪問介護等の在宅事業を優先した結果である。利用回数が少

なくなっても、利用者のニーズがある以上、利用者の為にも今後も

続けていきたい。 

 ただ今のご説明について、ご質問等ございませんでしょうか。 

 

旅客の名簿の「ロ」要介護認定者とはどの程度の人ですか？ 

要介護２以上の人です。 

旅客の名簿に亡くなっている人も入っているようですが？ 

最近お亡くなりになった人は、名簿に載っているかもしれません。

運送を必要とする理由の範囲は、「イ」と「ロ」だけでよろしいで

すか。 

 はい。 

 福祉有償運送の利用実績に載っている「料金の内容」については、

これのみですか。 

 そうです。 

 他に質問等ないようでございますので、質問を打ち切らせていただ

きます。医療法人再生会本山さんには、ご苦労さまでした。採決の結

果につきましては、後日事務局から通知させていただきます。 

［医療法人再生会本山委員退席］ 

 それでは、議題２点目の「医療法人再生会による道路運送法第７９

条の６第１項の規定による有効期間の更新登録の申請について」の採

決を取らさせていただきます。 

 なお、本件については、過半数をもって、議事を決定いたしますの
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議長 

（池田委員） 

 

 

議長 

（池田委員） 

大野委員 

浦田委員 

大野委員 

 

浦田委員 

議長 

（池田委員） 

 

で、よろしくお願いいたします。 

 それでは、本件について、賛成の方の挙手をお願いいたします。 

 （挙手 全員） 

賛成全員、よって、本件につきましては、この運営協議会において

協議が整ったことを証する書類において、合意が整った旨を表記し、

事業者に交付するものといたします。 

［医療法人再生会本山委員着席］ 

最後に議題の３点目「その他」について、何かございますか。 

 

温淸会さんは、更新時期はいつですか？ 

今年の６月です。 

温淸会さんの料金は、利用実績の「料金の内容」を見ると初乗りは

送迎料金 300 円と初乗２km400 円で、700 円ということですか？ 

２km 未満であれば 300 円。２km を超えると 700 円になります。 

他に質疑等は無いようですので、以上をもちまして、この会議を閉

じさせていただきます。長い時間にわたり慎重審議いただきありがと

うございました。 

［会議終了］ 

 

上記会議の記録が、実際の会議の内容と相違ないことを証するためにここに署

名する。 

平成 20 年 3 月 26 日  

 

富津市福祉有償運送運営協議会 

 

署名委員  大野 勉 

 

署名委員  白石 良造 


